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総  務  文  教  委 員 会 

平成 30 年 6 月 18 日（月）  

11 時 25 分～ 11 時 41 分  

第４委員会室  

（委 員）野藤委員長、小川副委員長 

沖田委員、西川委員、永見委員、佐々木委員、道下委員、西田委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

砂川総務部長、岡田地域政策部長、宮崎財務部長、佐々木教育部長、 

佐々木消防長、山根総務課長、岡橋政策企画課長、森脇税務課長、 

古森教育総務課長、中村消防本部総務課長、石原総務課総務管理係長 

 （事務局） 篠原書記  

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 6月 26日（火）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

  

◎ 平成 30年 6月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成 30年 6月 26日（火）10：00 ～  場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 議案第 44 号 浜田市税条例の一部を改正する条例について 

2 議案第 45 号 浜田市教職員住宅条例の一部を改正する条例について 

3 議案第 50 号 財産の取得について（小型動力ポンプ付軽積載車） 

4 陳情審査 

（1）陳情第 29 号 理由説明なしの撮影不許可に関する陳情について 

（2）陳情第 32 号 スキー事故の再発防止対策に関する陳情について 

（3）陳情第 33 号 市民参加可能なものの一覧を HP に集中させることに関する陳

情について 

（4）陳情第 34 号 民間企業並みに日報をつけることに関する陳情について 

（5）陳情第 35 号 情報公開条例に違反しかねない制限指示変更等を求める陳情に

ついて 

（6）陳情第 36 号 職員の態度に関する陳情について 

（7）陳情第 37 号 職員・議員のマスク着用に関する陳情について 

（8）陳情第 38 号 各新聞に掲載されている浜田市関連の記事の職員共有に関する

陳情について 

（9）陳情第 39 号 成果物の内容共有及び活用に関する陳情について 

5 執行部からの報告事項 

6 所管事務調査について 

7 その他 

 

【以下詳細は会議録のとおり】 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり報告します。 
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【会議録】 

 

（ 開 議 11 時 25 分 ） 

 

野藤委員長  ただ今から総務文教委員会を開会する。出席委員は、8 名全員

ですのでただちに会議に入る。 

  それでは、レジュメに従って進めていくのでご協力をお願いす

る。 

 

１ 所管事務調査事項について 

野藤委員長  6 月 26 日(火)に開催する当委員会における所管事務調査につ

いて委員からの要望を伺いたい。西川委員。 

西川委員  議案第 50 号財産の取得について、競争入札において、この入

札の経過とか、気になるのが松江市の業者なので、市内の業者に

決められなかったのか、他に市内の業者がなかったのかを知りた

い。指名先や入札の結果等詳しく教えていただければ。 

野藤委員長  沖田委員。 

沖田委員  それに関連して、今回ポンプ車を買い替えることになる。買い

替えの年数、走行距離等、買い替え基準はあるのか。 

野藤委員長  消防長。 

消防長  警防課にて更新計画を立てていて、基本的には 20 年を消防車

両の更新時期として運用していますが、そうした車両がかなりあ

ることと、車両の性能、車体の性能が近年良くなってきているの

で、これを今回は 25 年で更新となる。少しずつ従来より延びて

いる状況で、今回 4 台更新になる。そのような計画に基づいたも

の。 

野藤委員長  その他。佐々木委員。 

佐々木委員  消防関係車両の件で色々出ているが、消防本部として設置しな

ければならない車両を全部。 

野藤委員長  基準みたいなものをお聞きしたいということか。 

佐々木委員  どれだけ揃えないといけない台数があって……。 

野藤委員長  台数の基準。例えば浜田市ならこれが何台、これが何台と。 

佐々木委員  基準はあるのだろうが、浜田市が実際どれだけ整備していて…

…。 
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野藤委員長  充足率か。 

       （ 「状況か」という声あり ） 

佐々木委員  状況、状況。ここは 10 年、ここは 20 年だからぼちぼちだとか。

恐らく順繰りにやっておられると思うが、だいたいのバランス、

実態がある程度分かれば。 

野藤委員長  購入計画か。 

佐々木委員  購入計画というか……。 

野藤委員長  消防長。 

消防長  まず今回入るのが、これは……。 

佐々木委員  だからそれを、所管事務調査資料として出して欲しい。一覧に

して。 

野藤委員長  例えば消防本部で、何年ものは何がいくらだとか。 

佐々木委員  はい。 

野藤委員長  消防長。 

消防長  更新計画を作成しているので、それを一覧表ということで提出

する。 

野藤委員長  他に。道下委員。 

道下委員  先週、跡市の森のようちえんを視察させてもらった。島根県に

この広がりはどうなっているのか、全国はどうか、その辺りを教

えていただきたい。部署が違うだろうか。 

      （ 「教育部なので大丈夫」という声あり ） 

野藤委員長  そういう資料があるか。 

教育部長  それは現時点では持っていないと思うので、調べないと分から

ない。 

道下委員  調べてほしい。 

野藤委員長  もし特徴的な所があれば。分かる範囲の中で。よろしいか。 

      （ 「はい」という声あり ） 

野藤委員長  その他。 

      （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  消防車両の更新計画と自然の中といった特徴ある幼稚園があ

れば、事例を出していただきたいということでお願いしておく。 

  ではこの件については終了する。 
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２ 6 月 26 日（火）の委員会審査日程等について 

野藤委員長  総務文教委員会は 6 月 26 日（火）10 時から全員協議会室で行

う。付託予定の議題ですが、レジュメの囲みに記載しているよう

に、市長提出議案 3 件となっている。また、陳情が 9 件となって

おり、それぞれ審査を行う。 

  続いて、執行部からの報告事項は今のところ 7件と聞いている。 

  それではこの議題について、委員及び執行部から質問等はない

か。 

        （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  ではこの件については終了します。 

 

３ その他 

野藤委員長  他に執行部から何かありますか。 

       （ 「ありません」という声あり ） 

野藤委員長  委員から何かありますか。佐々木委員。 

佐々木委員  今回陳情が出ている。これについて、初めて出るものもあろう

が、似たような内容の陳情がこれまでもあった気がする。前回あ

った陳情内容そのものと、その時にどういう結果を委員会として

出したか、内容を準備して欲しい。 

野藤委員長  確かに同じようなものがある。その辺は整理した方が良い。 

佐々木委員  その上で審査したい。準備をお願いする。 

野藤委員長  資料はいただいて良いか。例えば 32 のスキー事故の再発防止

策など。 

篠原次長  前回の結果等はまたお出ししたいと思う。 

佐々木委員  執行部にそれぞれ聞かないといけないものもあると思う。今ま

での経緯を踏まえた上でやらないと、またゼロからになるので。 

野藤委員長  以前出たようなものはわかるものを準備して。その他に。小川

副委員長。 

小川副委員長  教育委員会にお聞きしたい。衣替えの関係で、5 月中旬に学校

長の名前で文書が回っていた。今年から注意事項が変わったらし

い。下着の色が、白・黒・紺色以外は駄目だという。そういう色

を持っていない場合は慌てて買わざるを得ないといった話も若

干あった。今までそんなことはなかったのだが、何か問題があっ

てのことだろうか。 
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野藤委員長  教育部長。 

教育部長  そのことについて私も承知はしていないが、恐らく各学校で扱

いが違うのだろうと思う。ちょっと確認させていただきたい。 

小川副委員長  保護者とすればベージュやグレイといった目立たない色が駄

目だということになってしまう。何か経緯があったのかと思って。 

野藤委員長  校長裁量か。 

教育部長  ベージュが駄目な理由は私も分からない。 

野藤委員長  その他。沖田委員。 

沖田委員  6 月 23 日に浜田市ＰＴＡ連合の研修大会があると思うが。 

教育部長  24 日だったと思う。 

沖田委員  議員宛の案内はあったか。少なくとも私は貰っていない。 

野藤委員長  私には来ていた。 

沖田委員  各議員に案内は出されないのか。今まで多くの議員が来られて

いた覚えがあるのだが。 

教育部長  ＰＴＡ連合会の方で恐らく案内をされているので、私はそこま

で把握していない。 

野藤委員長  ＰＴＡ連合会に直接聞いてみるのが良いかと。 

沖田委員  直接聞いてみる。 

野藤委員長  その他。 

        （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  後程視察の話もあるので委員は残って欲しい。執行部は退席い

ただいて構わない。 

 

《 執行部退室 》 

 

野藤委員長  以上で総務文教委員会を閉会する。 

 

（ 閉 議 11 時 41 分 ） 

 

浜 田 市 議 会 委 員 会 条 例 第 65 条 の 規 定 に よ り 、ここに委員会記録を作成する。 

 

                 

                  総務文教委員長 野藤 薫 ㊞ 


